

ニカラグアの小学校へ

ニカラグアの小学校へ行ってきました。小学校は土日以外日本と同じように授業を行っています。少し違う点は、①午前と午後の部の2部制②給食がない③校庭がない④教科書がない⑤体育の授業がサッカーとバスケットボールのみ。などもっと知らないことがたくさんあります！

小学校では、日本の文化や習慣のクイズや長縄大会などを行いました。ニカラグアの子供たちも日本の子供たちと同じように体を動かすことが大好きで、一緒にサッカーや鬼ごっこ、相撲をやりました。

学校にはサッカーボールが一つ、他に体育の道具はありません。なので、道具を使わない遊びが得意です！日本の学校では1人一つボールを持てる環境はすごく恵まれているんだと感じました。

どこでも子供たちの目は輝いています！新しいお家をお母さんにプレゼントするんだ！と意気込んでいる小学2年生が印象的でした。



ニカラグアの小学生はポケモン好きです！



日本のハッピーを着て写真撮影





野球少年がたくさん！

田舎にある野球グラウンドへ行くとたくさんの野球少年がいました。チームなのですが、ユニフォームはなく、グローブは貸し出しで、ボールは5個！みんな野球が大好きです！！

1 年中演奏の練習

ニカラグアでは毎日のように演奏の練習をしています！算数の授業なのにいきなり踊りだしたりします！先生も毎週あるお祭りのためにと気合いを入れて練習しています！！



どこでも野球！！

道端で木の棒をバット代わりにしてサッカーボールを打って遊んでました！子供たちに遊びを学んでいます！ベースはレンガを目印にして遊んでいました！

無料の野球教室

平日の仕事は国が提供している無料の野球教室で6歳から16歳までの子供たちに野球を教えています！野球を通して一生懸命頑張る大切さ、諦めない気持ちなどを学んでいます！

